

22. Juni 2015

Pressemitteilung

## **Perspektivkonzept für Breitefeld vorgestellt**

### **Alternative Liste ALMA dankt den Studierenden der Hochschule Darmstadt und kritisiert Fernbleiben der örtlichen CDU**

„Super, was die Studentinnen und Studenten geleistet haben,“ meint auch Jan Stemme, der zu den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Bürgerworkshops „Breitefeld“ am vergangenen Samstagvormittag in der Münsterer Kulturhalle gehörte.

Dort hatten die Studierenden der Hochschule Darmstadt ihre umfassende Bestandsaufnahme der Situation im Breitefeld und erste Vorschläge zur Entwicklung des Ortsteils präsentiert. Die Analysen und Vorschläge sollen am 22. Juli in der Gemeindevertretung erneut vorgestellt werden.

„Schade nur, dass kein Mitglied der örtlichen CDU-Fraktion den Weg zum Workshop gefunden hatte,“ kritisiert Gerhard Bonifer-Dörr das Fernbleiben der Christdemokraten. „Ist das totales Desinteresse oder glaubt die CDU bereits alle Fragen und Antworten zu kennen? Die Teilnahme am Workshop drückt auf jeden Fall auch die Wertschätzung für die Arbeit der Studierenden aus. Daran schien der CDU leider nicht gelegen zu sein.“

Was denken Sie? Lassen Sie es uns wissen. ALMA bleibt dran. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter [www.ALMA-info.de](http://www.ALMA-info.de) und per Mail an [info@ALMA-info.de](mailto:info@ALMA-info.de).

Gerhard Bonifer-Dörr